

Styrumer Allee – die WBO hat ihre Arbeit gemacht.

(Von E. Noldus.)

Gestern haben wir von der Verwahrlosung der Styrumer Allee gesprochen; heute sieht die Welt anders aus.

Am 24. Juni vormittags wurde die Pressemitteilung über die Verwahrlosung der Styrumer Allee geschrieben; und am Abend des gleichen Tages war der Müll beseitigt worden.

Auch das dokumentieren wir gerne in der gleichen Ausführlichkeit wie gestern.

Offen bleibt die Frage, ob hier die Pressemitteilung gewirkt hat oder ob es sich um ein zufälliges Zusammenfallen zweier unabhängiger Ereignisse handelt. Auf jeden Fall ein Dankeschön von unserer Seite zum Beitrag der WBO-Mitarbeiter für ein sauberes Oberhausen.

